



Début de la visite du Patriarche Cyrille au Kazakhstan

[gallery]

Le 29 mai 2012, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a entamé une visite en République du Kazakhstan.

Il est accompagné du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou et de l'archiprêtre Vsevolod Tchapline, président du Département synodal d'information.

A l'aéroport, Sa Sainteté a été accueillie par le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, chef de la région métropolitaine de l'Église orthodoxe russe en République du Kazakhstan, A. Soudine, vice-président du Sénat du Parlement de la République du Kazakhstan, le maire d'Astana, I.

Tasmagambetov, K. Lama Charif, président de l'agence aux affaires des religions de la République du Kazakhstan, M. Botcharnikov, ambassadeur de la Fédération de Russie au Kazakhstan et autres personnalités officielles.

S'adressant aux médias, le Patriarche Cyrille a dit :

« J'aimerais exprimer la profonde satisfaction que me procure cette visite au Kazakhstan. C'est ma seconde visite sur cette terre de bénédictions et je viens aujourd'hui en mission spéciale, je viens participer au IV rassemblement des religions mondiales traditionnelles. J'aurai en même temps l'occasion de visiter le centre de la région métropolitaine du Kazakhstan, ici, à Astana, et je participerai à sa consécration.

Ces deux évènements ont une grande importance. Le Kazakhstan est un pays où se développent harmonieusement les relations interreligieuses, où les organisations religieuses et l'état ont élaboré des relations fructueuses et constructives. Nous savons que la sage politique du Président du Kazakhstan détermine en grande partie les paramètres de cette collaboration paisible et favorable.

J'aimerais transmettre mes salutations à tout le peuple du Kazakhstan, lui souhaiter pays, prospérité, consolidation des liens interreligieux et succès tant matériel que spirituel ».

Ensuite, le Primat de l'Église russe s'est dirigé vers la résidence du Président du Kazakhstan où il

rencontré N. Nazarbaev, Président de la République du Kazakhstan.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54119/>